

Curriculum vitæ du commissaire responsable

Projet de parc éolien communautaire Pierre-De Saurel par Parc éolien Pierre-De Saurel S.E.C.

Monsieur Louis Dériger, commissaire responsable

M. Louis Dériger est titulaire d'une maîtrise en génie civil spécialisée en environnement de l'École polytechnique de Montréal et d'un baccalauréat en architecture de paysage de l'Université de Montréal. Au cours de sa carrière, il a été directeur et chargé de projet pour des firmes de consultants en architecture de paysage, en urbanisme, en ingénierie et en environnement. Il a aussi dirigé son entreprise de consultation de 1984 à 1994. De 2003 à 2005, il a été chargé de cours au programme de maîtrise en études urbaines de l'UQÀM-INRS. Commissaire *ad hoc* pour l'Office de consultation publique de Montréal de 2003 à 2012, il a notamment siégé à la consultation publique concernant le projet de Plan de protection et de mise en valeur du Mont-Royal.

Membre à temps partiel du BAPE depuis 1999, M. Dériger a participé, à titre de commissaire ou de président de commission, à 20 commissions d'enquête et d'audience publique. Entre autres, il a examiné le projet d'aménagement du parc éolien Des Moulins à Thetford Mines, Kinnear's Mills et Saint-Jean-de-Brébeuf, celui de Saint-Ulric, Saint-Léandre et Saint-Damase ainsi que le projet de développement d'un parc éolien dans la MRC de Matane.